
Protokoll zur Mitgliederversammlung des Schulvereins der FHS am 18.01.2022 

Anwesende:       siehe Anwesenheitsliste 

Protokoll:           Yvonne Luible-Elberfeld 

Leitung:               Thomas Schollas/ Christoph Beier 

 
TOP 1 

Zur Mitgliederversammlung wurde satzungsgemäß eingeladen. Herr Schollas begrüßt die Anwesenden 
und dankt den weiteren Vorstandsmitgliedern, den Beisitzern und Kassenprüfern für die gute 
Zusammenarbeit im vergangenen Geschäftsjahr. Weitere Wünsche zur Tagesordnung sind weder vorab 
eingegangen noch werden in der Mitgliederversammlung Wünsche geäußert. Die 
Mitgliederversammlung folgt mithin der vorgeschlagenen Tagesordnung. 

TOP 2    

Die Niederschrift der Mitgliederversammlung vom 18.12.2019 wird von den anwesenden Mitgliedern 
einstimmig genehmigt.  

 

TOP 3 

Herr Schollas berichtet von den besonderen Umständen und Gründen für die Coronabedingte Absage  
der Jahreshauptversammlung für das Geschäftsjahr 2019/2020 im Jahr 2020 und damit verbundene 
Verschiebung auf den heutigen Tag und den damit einhergehenden, noch vorzunehmenden 
Anpassungen in der Satzung (siehe auf TOP 10). 

 

TOP 4 

Zu den besonderen Aktivitäten des Geschäftsjahres 2019/2020 gehörten, neben den zugesagten 
wiederkehrenden Zuschüssen, die Unterstützung zur Möblierung des SV-Raumes, Übermahme der 
Kosten für das Theaterstück „Spotlight“ gegen Mobbing auch Zuschüsse zur Stufenfahrt und 
Neuausstattung der Sporthelfer mit T-Shirts.Insbesondere die sehr gut, durch besonderen Einsatz 
seitens der Schulleitung und des pädagogischen Personals, gelungene Umsetzung zur Ausstattung der 
Schule mit Ipads wurde hervorgehoben. Hier konnte durch Eigenleistung des Schulvereins ein 
kompletter Klassensatz, nebst entsprechend aufgestockter Qualität von SSD-Karten, beigesteuert 
werden.   

TOP 5 

Frau Luible-Elberfeld informiert als Kassenführerin über die aktuelle Mitgliederzahl, die wesentlichen 
Ausgaben und über das Spendenaufkommen im Geschäftsjahr 2019/2020. 

Die Mitgliederzahl zum Ende des Geschäftsjahres 2019/2020 beträgt 338. Dieses ist zwar ein weiterer 
Rückgang zum Vorjahr, aber mit 18 Neueintritten zu 13 Austritten, eine positive Zahl. Die Höhe der 
eingezogenen Beiträge beläuft sich auf  10.087,25€ und ist damit ebenfalls weiter rückläufig. Dem 
gegenüber ist jedoch das Spendenaufkommen gestiegen. Für das Geschäftsjahr 2019/2020 in Summe 
gesamt 19.788,60€. 
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Die Mitgliedsbeiträge und Spenden wurden im Wesentlichen wie folgt genutzt: 

- Vorauszahlung Stadt Herdecke Ipads, SSD und Apple TV  12.556,87€ 
(hier erfolgte eine teilweise Rückerstattung aufgrund   
bewilligter Gelder) 

- Möbel Project (Hochlehner)       8.424,77€ 
- Logbuch         2.023,00€ 
- Theaterstück Spotlight        1.500,00€ 

 
Der Kontostand zu Beginn des Geschäftsjahres 2020/2021 beträgt 31.742,61€ 
 
Nach der Entlastung für das Geschäftsjahr 2019/2020 und der Neuwahl eines Kassenprüfers (TOP 7 
und TOP 8) erfolgt der Bericht für das Geschäftsjahr 2020/2021 wie folgt: 
 
Die Mitgliederzahl für das Geschäftsjahr 2020/2021 sind nahezu konstant geblieben mit 19 Austritten 
und 17 Neueintritten. Die Mitgliederzahl zum 31.10.2021 beträgt 336. 
Die Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen betragen 9.920,01€. Die Einnahmen aus Spenden betragen 
zum 31.10.21 27.234,79€. Hier sind besonders zu erwähnen, die hohen Spendeneingänge für die 
weitere Digitalisierung und Ausstattung mit dem gewünschten 3D-Drucker. Der Abruf der Gelder 
erfolgt nach verbindlicher Bestellung bzw. Aussicht auf Lieferung. 
 
Die Ausgaben warenim Wesentlichen: 

- COMMIT Logbuch      3.390,00€ 
- Flix Brix (Model Roboter für die  

Naturwissenschaftlichen Fachschaften)        455,90€ 
- Conrad Electronic (CO2-Geräte 19 Stück)       741,74€ 

Der Kontostand per 31.10.21 beträgt 60.036,18€ 
 
TOP 6 
 
Die Kassenprüfung für das Geschäftsjahr 2019/2020 erfolgte am 10.01.2022 durch Frau Lingenberg 
und Herrn Weishaupt. 
Alles wurde als schlüssig und in Ordnung befunden. Herr Weishaupt bedankt sich für die schlüssige 
und nachvollziehbare Arbeit und beantragt die Entlastung des Vorstandes. 
 
TOP 7 
 
Dem Vorstand (Kassenführer) wird für das Geschäftsjahr 2019/2020 mit 7 Ja-Stimmen und einer 
Enthaltung die Entlastung erteilt. Gegenstimmen gibt es keine. 
Satzungsgemäß ist jedes Jahr im Wechsel ein Kassenprüfer für zwei Jahre neu zu wählen. Herr 
Weishaupt steht auch für weitere zwei Jahre zur Verfügung. Als einziger Bewerber wird er einstimmig 
mit einer Enthaltung gewählt. Für das Geschäftsjahr 2020/2021 wird dem Vorstand einstimmig mit 3 
Enthaltungen die Entlastung erteilt.  

TOP 8 

Nach Ablauf der in der Satzung geregelten Amtszeit muss zum Geschäftsjahr 2021/2022 ein neuer 
Vorstand gewählt werden. Zur Wahl stehen Herr Christoph Beier (1. Vorsitzender), Herr Thomas 
Schollas (2. Vorsitzende) und Frau Yvonne Luible-Elberfeld (Kassenführer).  

Die Vorstandsmitglieder werden in geschlossener Wahl mit fünf Ja-Stimmen bei drei Enthaltungen 
gewählt. Die neu gewählten Vorstandmitglieder nehmen die Wahl an.                                                   -3- 



Herr Beier übernimmt die Versammlungsleitung. 

 

TOP 9 

Für die satzungsgemäße, im Wechsel stattfindende Neuwahl einer von zwei Kassenprüfern 
scheidet Frau Lingenberg zum Ende des Geschäftsjahres 2020/2021 aus und steht für eine mögliche 
weitere Amtszeit nicht mehr zur Verfügung. Als einziger Bewerber wurde Herr Massmann mit sieben 
Ja-Stimmen und einer Enthaltung zum weiteren Kassenprüfer für zwei Jahre gewählt. 
 
TOP 10 
 
Herr Büscher-Weil informiert über den Stand der Bestellung des 3D-Druckers. Dieser wurde bis Dato 
noch nicht geliefert. Hierüber erhält der Vorstand des Schulvereins noch weitere Informationen. 
 
Seitens des Vorstandes wurde der Schule angeboten, die noch verbleibenden, in Frage kommenden, 
Klassenräume mit weiteren CO2-Geräten auszustatten. Die Kosten trägt der Verein. 
 
Weiterhin zugesagt wurden seitens des Schulvereins die Zuschüsse für die mögliche Unterstützung bei 
Anschaffung der eingeführten IPads für Einkommensschwache Familien, bis zu max. 10 Geräten.  
Aufgrund der mangelnden Bandbreite stößt die Schule derzeit an ihre Grenzen. Der digitale Ausbau des 
Unterrichts in allen Stufen, gerät momentan ins Stocken. Hier wird seitens der Schule in Gespächen mit 
der Stadt eine Lösung gesucht. 

Da de anstehende m@z-Erweiterung neben öffentlichen auch aus privaten Mitteln, wie 
Spendenaktionen und Eigengeldern des m@z, finanziert wird, wurde seitens des Schulvereins ebenfalls 
eine Beteiligung zugesagt.  

Herr Büscher-Weil berichtet weiter über die derzeit stattfindende schulische Diskussion zur 
Fortführung des, bisher vom Schulverein finanzierten, Logbuches. Die hierfür möglichen, 
freiwerdenden Gelder, können anderweitig eingesetzt werden. 

Herr Beier informiert über die anstehende Angleichung der Satzung in Punkto Online-
Mitgliederversammlung. Der hierfür von ihm gemachte Vorschlag wird mit der Schulleitung 
abgestimmt, notariell geprüft und anschließend über die Homepage der Abteilung „Schulverein“ 
veröffentlicht und zur Diskussion gestellt. Zur Abstimmung der Anpassung/Änderung der Satzung wird 
satzungskonform dann zu einer außerordentlichen Mitgliederversammlung eingeladen. 

 

Die Sitzung begann um 19.00 Uhr und wurde um 20:25 Uhr geschlossen. 

 

Herdecke, 19.01.22 

 

Yvonne Luible-Elberfeld     

 
  
 

 


